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Per ,i sindtu:ati iproblemi aa:mnunano 1tIMunidpale equella diStato Assisi vista dall'alto 1/ territorio è vasto 
e garantire ai cittadini sicurezza e 
controllo è molto faticoso, specialmente Polizia, tanto lavoro epochi uomini con l'organico sottodimensionato 

Santa Chiara a Porta Nuova dividendo la sede delle 
al costante impegno dell'amministrazione comuna non risulta che ne sia stato indetto un altro". Enw 
ASSISI Ifla.pag.} -Assisi è una città sicura grazie finora credo sia stato annullato per irregolarità, e 

poste, ma al momento questa è una prospettiva 
le e delle forze dell'ordine che però, come nel caso Gaudiosi, della Fsp-Ugl, denuncia invece ancora futura e non una soluzione presente. La chiusura 
della polizia di Stato, lavorano in uffici parzialmen ,una volta le difficoltà in cui si trova ad operare la dell'attuale commissariato è un atto dovuto, perché 
te chiusi dall'ufficio di vigilanza sanitario, mentre polizia di Stato: "I tagli previsti dal governo di riteniamo sia grave ed ingiusto che i soldi dei contri
sia la polizia municipale che la polizia di Stato centrodestra, che sulla questione sicurezza ha vinto buenti vengano spesi per pagare affitti àd immobili 
registrano carenze di organico. "Da anni, spiega le elezioni, sono quantificabili in circa 3miliardi di non idonei. Quanto alla carenza di organico, servo
Corrado Mazwni della Cgil, la polizia municipale euro ed andranno ad aggravare situazioni già criti no 120 turni mensili per il controllo del territorio, 
fa presente le sue carenze di organico agli enti che come quella di Assisi, dove gli uomini della Ps ma nei mesi estivi dell'anno scorso ne sono manca
preposti, e con le ulteriori partenze previste in futu lavorano in locali stretti e parzialmente chiusi dall' ti 159, 52 nel mese di luglio, 49 nel mese di agosto e 
ro, due trasferimenti ed un pensionamento, la situa Asl, che ha rilevato una luminosità inferiore al ne 58 nel mese di settembre. Crediamo, conclude Gau
zione diventerà ancora più drammatica. Abbiamo cessario eun'umidità persistente. Èvero, il sindaco diosi, che lavorare in queste condizioni sia impossi
scioperato eprotestato, ma l'unicQ concorso indetto ci ha parlato dell'eventualità di spostare caserma da bile". 

Il'Consiglio ha deliberato sul piano degli insedianlenti produttivi,. In centro, era pieno di cemento 

Tubo si staccaAl via il Pipdi Ospedalicchio da un silo, paura
Istituite commissioni di lavoro estudio ma pochi danni 

BASTIA UMBRA - Primo consi neo presidente della ConfCom- ASSISI Ifp.} - Disagi alla cir naggio, ma i pochi attimi sono 
glio comunale a serio rischio di colazione, un grosso polverone bastati perché il cemento creasmercio, Saur'l Lupattelli; sull'argo
numero legale. Assenti i consiglie , mento si è espressa anche la sezio equalche piccolo problema re se un gran polverone e si spar
ri comunali della Margherita, vacil spiratorio per le persone che si gesse per buona parte di via 
lante la maggioranza, specie dopo sono trovate nei pressi del silo San Paolo, entrando - pare 
l'uscita dal partito degli ex PdCI, pieno di cemento (in polvere) , addirittura nella sede dell'as
la massima assise di ieri mattina 

GemeU.Q>ilj ·<·iiiim1: ~!~~~;~=i~E 
se dalle categorie di rappresentan dal quale, nei sessorato, dove 

sarebbe potuta andare in bianco; ASS~$Xç za; per quanto ci riguarda, l'ldv è giorni scorsi, si la polvere avreb
ma l'opposizione è rimasta in aula De'Com favorevole al tavolo di discussione è staccato il tu be rovinato 
e la seduta ha preso il via. Grandi citta: oltre proposto dal presidente Lupattel bo che lo colle computer e al
ringraziamenti da parte del sinda li". Se la massima assise di ieri è ga ad un cantie tro materiale 
co di Bastia Umbra, Francesco re nei pressi diiniziata trabattute bonarie sul cam elettronico. 
Lombardi, edell'assessore allo svi biamento interno al PdCI, è finito piazza del Co L'incidente non 
luppo economico, Andrea Tabarri mune. Probabilinvece nel triste saluto a Silvano ha comunque 
ni, che hanno ribadito: "La sensibi Susta, cittadino bastiolo appena mente a causa provocato gravi 
lità delle opposizioni, vale a dire della forte presscomparso, coetaneo di tanti am danni, se nbn 
Popolo delle Libertà, Liste Civi ,ministratori, nonché farmacista no sione, odi un er un grosso polve
che e LuigÌno Ciotti, ha permesso ,to nei comuni di Bastia Umbra e rore nell'aggan rone che ha cau
di votare su pratiche, come quella Assisi. Il sindaco Lombardi ha cio del bocchet Silos Pieni di cemento sato qualche 
relativa al Pip, piano degli insedia tone, il tubo si è , problema di ti
menti produttivi, di Ospedalic

espresso sentite condogliaw.e alla 
famiglia di quello che affettivamen distaccato mentre era in funzio po respiratorio alle persone 

chio, sulle quali le commissioni te l'assessore comunale Moreno ne, e la polvere di cemento è che si trovavano Ilei pressi, e 
potranno lavorare da martedì pros Rinviato, secondo la volontà delle Marchi ha ricordato come "un ra volata in tutte le direzioni: gli rovinato parzialmente la porta 
simo, in modo da arrivare al futu commissioni, il punto all'ordine gazw cresciuto insieme a tanti di operai del cantiere hanno im in legno del pal~w delle (ex) 
ro consiglio comunale di settem del giorno riguardante la modifica noi nei vicoli bastioli". mediatamente stoppato l'ingra- poste. 
bre con atti su cui poter lavorare". del Pip presso la wna industriale Alberta Gattucci 

Progetto di Confartigianato sul settore gastronomico Gli allievi dell'istituto respinti sono quattro 

Ora è "Buono come il pane" "Marco Polo", ecco i maturi
 
BASTIA UMBRA - "Buono come il pane. Festival rassegna ideata dal Centro fieristico regionale Um ASSISI -: Ecco maturi del Marco Polo (quattro i boccia- Guerrini, Axel Marinelli, Andrea Pastorelli, Matteo 
delle cose semplici" diviene progetto. Gli operatori briafiere e interamente dedicata al benessere; per ti). Ipia, tecnico delle industrie elettroniche: Lorenw Pettirossi, Giacomo Sdringola, Patric~ Da Silva Lou
del settore alzano gli occhi su Vitae 2008 ela Confarti quale motivo? Promuovere le specialità gastronomi Betti, Federico Brunetti, Youssef El Haddad, Outmane ' renco, Luca Sorbo, Faraz Tavana Sefat, Danilo Tofi, 
gianato chiama all'appello le amministrazioni comu che del territorio attraverso un percorso gustativo El Khanchouli, Iacopo Marconi, Lorenw Pastori%, Thornas Valentini, Giacomo Venturi, Matteo Zibetti, 
nali del comprensorio. Questo è successo nel corso di strutturato, veicolando ad hoc il percorso di inco Diego Pompili, Daniele Tortoioli, Achille Vellucchi. Hamdi Zitouni. Istituto professionale per iservizi com
una serata organizzata da Confartigianato Bastia/Assi ming. Il programma ha trovato il consenso dei presen Tecnico delle industrie elettriche: lvan ,Casagrande, merciali e turistici, sede Bastia: tecnico servizi turisti-
si esponsorizzata da Cosefir, cooperativa di garanzia e ti, imprese, istituzioni, banche, sponsor e rappresen Raffaele De Rosa, Marco Fanini, Pavel Ferrara, Federi- ci; Rita Autieri, Andrea Caso, Alessandra Ciancaleoni, 
di consulenza finanziaria della Confartigianato Impre tanti di quattro amministrazioni comunali: Bastia Um co Furiani, Noureddine Harnri, Alban Mustafa. Istitu- Giovanni Cirelli, Laura Gulijaj, Silvia Lupattelli, An
se Umbria. I:incontro, nato per ringraziare i sostenito bra, Assisi, Bettona e Spello. I presidenti Confartigia to tecnico industriale: Manuel Baldo~~riele Baldo- ,<iJ-ea.NuU~tla ~:Tecnico gestione aziende in· 
ri della prima edizione di "Buono come il pane. Festi nato Paola Mela e Giorgio Buini sottòtii1éano: "Ci ni, Lorenw Castellani, Nicola Del' Lugo, Alessandr~'1IfòrmMféné; 'Yanessa gè1mi,"Martina Baldoni, Elisa
val delle cose semplici", è Servito ad annunciare i auguriamo di raggiungere alla sinergia di almeno set Gualatrucci, Davide Maddalena, Alessandro Meschi- betta Bondi, Chiara Geoli, Giada Ottaviani, Antonio 
prossimi passi da compiere. "Buono come il pane. te amministrazioni". Gli operatori economici del setto ni, Andrea Morettini, Giacomo Paciotti, Diego Passeri, Pacecchi, Alessia Pangolino, Luisa Pettirossi, Agnese 
Festival delle cose semplici" vuole partecipare alla re gastronomia interessati possono ricevere informa Giuseppe Romano, Roberto Abbati, Emanuele Calwla- Roviglioni, Arianna Sorignani, Maria Strena Torroni 
seconda ediziorie di Vitae, 3, 4 e 5 ottobre 2008, zioni negli uffici di Confartigianato Bastia/Bettona. ri, Nicolae Condre Cartiu, Paolo Costantini, Raffaele Valentina Antonelli 

San'iago de Compostela 

del capoluogo. Tra le comunicazio
ni del primo cittadino, l'amarezza 
rinnovata circa le accuse rivolte all' 
amministrazione comunale dal 

A Collemancio di scena
 
la Festa d'estate
 

CANNARA - "Festa dell'estate" al via stasera a Collemancio, organizzata 
dalla neonata associazione socioculturale "Amici di Collemancio·. La festa 
è un ritorno alla tradizione, con angoli di degustazione nei vicoli e nelle 
piazze, musica egiochi popolari, esi intitola significativamente "Tre giorni 
in grembo alla qatura". Stasera alle 21 musica in piazza. Si prosegue 
domattina alle 8 con una estemporanea di pittura. Alle 16, 'gara di 
ruzwlone'. Alle 21, l'associazione 'Amici di Collemancio' presenterà l'ini
ziativa ULa giostra della memoria, emozioni al chiaro di luna". Domenica 
mattina alle 9 sarà possibile partecipare al 'percorso fotografico', r;neni;re 
alle 10 è prevista una visita guidata agli scavi di Urvinum Hortense. Alle 
ore 16 Palio del Broccucch Alle 19 concerto della banda musicale Morlac" 
chi di Cannara. Seguirà, alle ore 20, la premiazione della gara di pittura. 
Subito dopo "La giostra della memoria". Thtti igiorni, dalle 16, degustazio- ( 
ni, con la partecipazione delle cantine della VIa del Cantico; sarà inoltre 

LAMIERE GRECATE RETTE. CENTINATE e CURVE possibile visitare l'Antiquarium, tutte le sere balli e festa in piazza. ' 
SOLAI COLLABORANTi • POLICARBONATO e TRASLUCIDI Valentina Antonelli
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